



Edgar Waterbor, reciente medalla de plata en la Copa del Mundo en China con la Selección Nacional de patinaje artístico, realizó una clínica y exhibición para los alumnos de la Escuela Municipal, luego ofreció una conferencia de prensa

En la conferencia de prensa estuvieron presentes el Lic. Oscar Geijo Secretario de Gobierno en representación del Ejecutivo Municipal, la Directora de Deportes y Juventud, Marcela Coutto, el Presidente de la Federación Misionera de Patín Ramón Centurión, la Instructora de la Escuela Municipal de Patín Rosi Maidana y la joven promesa del patín argentino Edgar Waterbor,

Oriundo de Eldorado, Edgar está radicado en el Centro Nacional de Alto Rendimiento Deportivo de Buenos Aires, donde se prepara para las presentaciones que realiza con el equipo nacional. A principios de mes, el joven formó parte del plantel nacional de en la competencia Roller Games Nanjing 2017, en China, donde logró el subcampeonato en la categoría Libre Junior.

